
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das  ist ein Gebet.

Es steht in der Bibel im Neuen Testament.

Dort steht, dass 

selbst es vorgesprochen hat.

Es gehört also zum Christentum.

Der Name kommt daher, dass das

 etwa so anfängt.

Das war eher früher so.

Heute beginnt es mit

„Unser “.

Das Vaterunser ist sehr wichtig.

Früher kannte es jedes

 auswendig.
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